

お祝いの言葉

校庭の桜が咲き始めました。本日はご入学おめでとうございます。

今日からみなさんは津南中学校の生徒です。中学3年間はあと1,070日余りです。勉強に部活動にと忙しくなる中学校生活です。将来の自分を語れるよう自分を鍛え、磨くことを怠らないでください。

1,070日後はあっという間にやってきます。そして、友とたくさん語ってください。隣に座るクラスメートは、いつも一緒に頑張る友です。そしてまた、家族と先生と大いに語ってください。きっと楽になるアドバイスがあることでしょう。

保護者の皆さま、世界的な新型コロナウイルス感染症の拡大で、いろいろとご心配もおありかと思えます。町としましても、感染症を予防し、津南の生徒たちを全力で守ってまいりますので、ご家庭での検温や体調観察などのご協力を何とぞよろしくお願い申し上げます。また、生徒は多感な青春期かと思えますが、肉体的にも精神的にも大きな成長がみられる1,070日かと思えます。大いに励まして頂きま

すよう お願い申し上げます。

津南町の宝であります生徒の健やかな成長をご祈
念いたしましてお祝いの言葉とさせていただきます。

令和 2 年 4 月 8 日

津南町長 桑原 悠